

Don d'un terrain pour la Coopérative d'habitation La Solidarité de Saguenay

Saguenay, le 13 mars 2025 – La Ville de Saguenay et Loge m'entraide ont annoncé conjointement le don d'un terrain situé sur la rue Saint-Alexandre dans l'arrondissement de Jonquière. Il s'agit du lieu où la Coopérative d'habitation La Solidarité de Saguenay pourrait être construite, une fois le projet finalisé. Celui-ci est également financé par le Programme d'habitation abordable Québec (PHAQ). Le don de ce terrain donne une garantie de plus qui rapproche de la réalité la construction de ces 15 logements sociaux.

« Je suis vraiment heureuse qu'on ait pu en arriver à une solution pour franchir une étape majeure vers la réalisation de cet important projet. Saguenay fait sa part avec le don du terrain. C'est la preuve de l'engagement de Saguenay pour développer sur notre territoire l'offre de logements abordables et sociaux », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

La Ville salue également la collaboration du député provincial de Jonquière, Yannick Gagnon, dans ce dossier. Son implication, jumelée au travail de longue date de Loge m'entraide, permet de voir le dossier de la Coopérative progresser.

La valeur du terrain cédé par la Ville est de 285 000 dollars. L'ajout de ces unités représente une excellente nouvelle dans le contexte actuel de crise du logement. Accroître l'offre de logements, particulièrement abordables, est une priorité pour la municipalité dans le cadre de son plan stratégique.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)